

JUN. 5 1976

OVACIONES (29 Edición)

Denuncia en el Primer Congreso
Latinoamericano de Periodistas

Sirve al Pentágono la Dictadura en Argentina

En el seno del Congreso, el delegado de Argentina, Raúl Carlos Cuestas, a nombre de 18 mil trabajadores de prensa, lanzó el cargo y afirmó que de marzo a la fecha hay más de 10 mil presos políticos.

Por Luis MAYEN
VARGAS

La delegación argentina al Primer Congreso Latinoamericano de Periodistas, denunció hoy la más terrible dictadura que impera en su país, y afirmó que está al servicio del Pentágono norteamericano.

A nombre de 18 mil trabajadores de prensa de varias provincias argentinas, Raúl Carlos Cuestas, en ponencia presentada, aseguró que desde que se instaló la Junta Militar que encabeza el

general Videla, desde el 24 de marzo a la fecha hay más de 10 mil presos políticos.

Afirmó también que más de tres mil personas han sido asesinadas por el constar y accionar de los organismos paramilitares y parapolicíacos.

En cifras terroríficas que, como lo dijera el ponente, atribuyendo las palabras al general Videla, "en la Argentina mueren, según la Junta Militar, los que hacen falta para eliminar la subversión".

Carlos Cuestas señaló que tales datos concretan la realidad cotidiana de su país y manifestó: "estamos dispuestos desde cualquier tribuna internacional a rebatir sin tregua esas acciones".

Aseguró en su ponencia de 19 cuartillas, que las fuerzas armadas argentinas están hoy en el poder para cumplir fielmente los designios de las transnacionales con matriz en los Estados Unidos.

"El régimen del general Videla está hoy en el poder —siguió— para aplicar con el mayor rigor y salvajismo la estrategia contrainsurgente del Pentágono".

Indicó que los tanques invaden las fábricas argentinas, como ha ocurrido recientemente en las provincias de Tucumán, La Perla, La Ribera y Cór-

doba, con el fin de prohibir el derecho de huelga.

Sin embargo afirmó que los espíritus de O'Higgins y San Martín se sobrepondrán sin duda al macabro acuerdo de Pinochet y Videla "empañosados en un siniestro tráfico de cadáveres como parte de la represión de las luchas populares".

REPUDIO AL IMPERIALISMO

Durante el segundo día de trabajos del Congreso Latinoamericano de Periodistas, las delegaciones de Cuba, Argentina, Puerto Rico, Bolivia, Colombia, Perú, coincidieron en un repudio general y enérgico a todas las expresiones del imperialismo en el continente.

En la sesión plenaria de este día, Ernesto Vera, de Cuba, dijo que el apoliticismo es una forma muy política dirigida a desarmar a los periodistas democráticos y antiimperialistas de su verdadero camino.

Raúl Cuestas, de Argentina, denunció las agresiones contra sus periódicos y la censura que prevalece desde que los militares proimperialistas derrotaron al gobierno de Isabelita Perón.

También en el acto se hizo un llamado a la solidaridad a favor de los patriotas chilenos que siguen luchando contra el régimen fascista de Pinochet y la delegación boliviana se llevó los aplausos cuando denunció con energía el asesinato del general Juan José Torres González, muerto por la reacción de su país.